

2017夏休み 楽しく充実して



待ちに待った夏季休業が始まります。家族と過ごす貴重な時間が増えます。ご家庭によっては、家族旅行や日本での体験入学など楽しい計画もたくさんあることと思います。帰国される方も多いことでしょう。

夏休みは、普段できなかったことに挑戦させる絶好のチャンスです。そのためには、目標を持って計画的に過ごすことが重要です。また、勉強の習慣を崩さないことも大切です。勉強を組み入れた一日の生活サイクルを是非作ってあげてください。子どもたちには目標を持って規則正しく有意義な時間を過ごしてほしいです。特に、①家族の時間を大切に、②たくさんの体験や触れ合いで視野を広げて、③家庭学習にじっくり取り組んでください。保護者の皆さんの応援をお願いします。

① 家族の時間を大切に、

- 子どもとのふれあいの時間を増やしてください。家庭でしっかり親子の会話やふれあいがあった子どもは、夏休み明けに落ち着きが増します。
- 夏休み中は、ご家庭で過ごす時間が多くなります。そんな時、大人のペースで子どもたちを引っ張ることがあります。食事の時間や起床・就寝の時間などを決め、家族みんなで守ることが大切です。

② たくさんの体験や触れ合いで視野を広げて

- 幼少期の親子関係が子どもの将来に大きな影響を及ぼします。愛される実感を持った子どもは自己肯定感が強くなります。豊かな心は、時に膝の上に子どもを乗せ、本を読み聞かせすることでも育ちます。
- 子どもは、大人が考えないような行動をすることがあります。絶対に安全面に対する配慮は怠らないようにしましょう。

③ 家庭学習にじっくり取り組んでください

- 早寝、早起きの習慣づけを心がけましょう。
- 夏は、「熱中症」や「冷房症」になりやすい時期です。健康面でのサポートをお願いします。
- 親が干渉しすぎると指示待ちの子どもになりがちです。できるだけ自分でできることは子どもにさせましょう。家庭での簡単な仕事を任せ、責任を持たせることも大事です。子どもの自立心が育ちます。

○運動会プログラムの表紙絵を募集します。

本年度の運動会プログラムの表紙絵を募集します。是非、チャレンジさせてみてください。夏休み中に絵を描きながら、運動会への思いを育んでいくことも大切なことと思います。ご家庭でも、応援よろしくをお願いします。最終締め切りは、8月12日(土)です。

○夏季休業中に伴う事務所閉鎖のお知らせ

6月11日(日)～7月14日(金)まで、学校は夏季休業に入ります。それに伴って、事務所も6月17日(土)～7月10日(月)まで閉鎖となります。必要書類等は早めに申し出してご対処ください。



○授業料の銀行引き落としのご準備を

6月12日(月)は、第2期(前期後半分)の授業料とクラス写真(注文分)の銀行引き落としとなっています。ステートメント上では、6月12日 The Hawaii Japan として引き落としされる事が確認できます。